
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんにちは。 

6 月になりました。政界においては、この 2 日に、野党から内閣不信任

案が提出されました。しかし、それに先立ち、菅首相が「この震災の収拾

にめどが立った時に退く」と表明したことで、鳩山前首相と小沢前代表を

はじめとする民主党内からの造反者はほとんど出ず、内閣不信任案は否決

されました。ところが、早くも首相の発言の解釈をめぐり対立が続き、政

局の混迷は益々続くものと思われます。 

6 月は衣替えの季節ですが、日によって寒暖の差があり、また、梅雨も

始まりますので、体調には十分気をつけるようにしましょう。 

さて、今月はロータリーの「親睦活動月間」であります。親睦はロータ

リー活動においては重要な柱であります。みんなで例会を楽しむ心を再確

認してほしいと思います。また、私の任期も今月いっぱいとなりましたが、

6 月 27 日には 2000 回例会もありますので、気を抜かないように活動し

ていきたいと思います。 

 

さて、本日は、趣味についてお話したいと思います。 

趣味は十人十色、皆違って当たり前です。そして、1 つだけでなく、例

えば、運動においては、野球、サッカー、登山、ウォーキングなど、また

運動系でないものでは、読書、映画、絵画、囲碁、将棋など、数えればき

りがありません。いくつも趣味を持っている人もたくさんいると思います

し、中には「仕事が趣味」と言う人もいるかもしれません。 

「趣味」を辞書で調べてみますと、「一定の習練を経た後に、味わえる、

そのものの持つおもしろみなど」「利益などを考えずに好きでしている物

事」などと記してあります。最初からすぐに好きになってしまう場合もあ

れば、一定の努力をした後、続けて行く場合もあると思います。趣味が興

じて、本業がおろそかになることもあるかもしれませんが、大抵の場合は、
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本業（生業）を離れて、リラックスできるから、続けているのではと思います。 

そこで、私の趣味となった 1 つに、ダンスがありますので、そのいきさつを紹介したいと思います。この一部

は 2 年前、三条医師会会報にも書きましたが・・・ 
 

“Ｓｈａｌｌ Ｗｅ Ｄａｎｃｅ？” 
事の始まりは、4 年前に妻の明子が社交ダンスに興味を持ち、ダンススタジオを見学に行ったことでした。私

はそれまでバラエティー番組でタレントが踊っているのを見ることや、映画“Shall We Dance？”をテレビ

で見たことはあっても、自分で踊ったことも、勿論踊りたいと思ったこともありませんでした。（若い頃はお酒が

入ると見よう見真似でジルバやチークダンスなどを踊ったような記憶もあるような無いような、定かではありま

せん。）彼女が先に習い始め一ヶ月ほど経った頃、「秀夫さんも一緒にやらない？」と誘われ、この時は現在のよ

うになるとは夢にも思わず、「そうだなあ、ジルバを正式に習ってもいいかな。お酒の席で上手く踊れたら、ちょ

っとカッコいいかも」という下心もあり、軽い気持ちで、週 1 回 25 分のレッスンを受けることにしたのです。 

初めてのレッスンのことは鮮明に覚えています。最初の頃は夜 10 時からのレッスンでした。秋口で、そろそ

ろ寒くなる時期であったと思います。9 時半頃になると運動靴を片手に二人で出かけ（現在はダンスシューズで

あります）、スタジオに着くと冒頭、先生に、「忘年会の時期までにジルバが踊れるようになりたいと思います。

よろしくお願いします。云々」と、今から思うと無知な故、随分頓珍漢な挨拶をしてしまいました。ダンスはそ

んな容易なものではないと今は身にしみています。先生も面喰ったと思いますが、そんなことはおくびにも出さ

ず、「わかりました」と答えてくれました。私達のレッスンの前には男女二組のペアがレッスンを受けており、そ

れぞれ上手に且つ優雅に踊っていました。恐れ多くもすぐに自分達もそうなれるような勘違いをしてしまいまし

た（後で分かったことですが、競技ダンスに出場し優勝経験のあるほど上手な方々でした）。いよいよ自分達のレ

ッスンが始まったのですが、先生の指導通りには全く踊れず、今までの自己流のジルバはチークダンスのブルー

スのステップと同程度であると認識させられました。何回かレッスンを重ねた頃、思い描いていたように上達し

ないあまりの歯がゆさにプッツンしそうになったこともありましたが、ようやく何とかジルバもそれなりに踊れ

るようになり、調子に乗って当院の忘年会の二次会で明子を相手に職員の前で踊ってしまいました。当然ではあ

りますが、BGM の音楽に上手く合わせられず、また、まだ少々照れもあり、いわゆるダンスとは程遠い、“宴会

芸”になっていたと思います。 

しばらくしてわかったことですが、社交ダンスにはスタンダードとラテン部門があり、スタンダードにはワル

ツ、タンゴ、スローフォックストロット、クイックステップ、ウィンナーワルツ等、ラテンにはルンバ、チャチ

ャチャ、サンバ、パソドブレ、ジャブイ等があります。また、初心者向けにメダルテストがあり、3 級、2 級、

1 級、ブロンズ、シルバー、ゴールド、ファイナル、スーパーファイナルとランクが上がっていきます。まあ今

の私の知識ではそんなところですが、他に競技ダンス部門もあるようです。 

明子は私とのペアレッスンの他に週１回個人レッスンを受けているので、私よりも上達が早く、また先生にも

うまくおだてられ、今ラテンのゴールドを目指すようになりました。私は最初からメダルテストなどは受けるつ

もりはさらさらありませんでしたので、ジルバの次は、自分の希望でマンボ、ブルースを経て（これらはメダル

テストには全く関係のない種目です）、ようやくルンバに入り、（ルンバのステップは難しいー）これが何とかで

きるようになってから、ワルツとタンゴ、そしてチャチャチャ、スローを現在練習中です。勿論、全て初級のス

テップです。レッスン時間以外殆ど練習していないので当たり前ですが・・・ 

「何事においても最初から達人は存在しません。（さほど努力もせずにこんなことを言うのは何ですが･･･）“継

続は力なり”と言われるように、今この時を大切にして、どちらかが‘もうそろそろいいだろう’と思う時まで

マイペースで一緒に続けていこうかと思っています。」 
 

最後に、私の好きな一節を紹介して終わりにしたいと思います。 
 

“ゆく河の流れは 絶えずして しかももとの水にあらず 

よどみに 浮かぶ うたかたは かつ消え かつ結びて 

久しく とどまりたる 例（ためし）なし 

世の中にある人と住家と また かくの如し“  （鴨長明「方丈記」より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

野 崎  正 明  幹事 

地区青少年交換委員会より 2012～13 年度一年交換学生募集について 

① 派遣先 アメリカ ドイツ ブラジル タイ 他 

② 資格 

・応募・出発時ともに高校在学中の 19 才以下の者 

・学業成績が中位以上、心身ともに健康で一年間の外国生活に適応できる者 

・来日学生の受入家庭となること 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    今年度も 出席率 90％ 以上を目指して！ 
      当クラブは創立以来 42 年間 90％以上の出席率を維持して参りました。 

     今年度もこの良き伝統を継続すべく皆様のご協力をお願い致します。 

     12月 88.89％  3月 89.64％  そして5月も残念ながら 88.92％と90％に満たない出席率と

なっています。 どうぞ 6 月は 100％を目指してのご協力をお願いします。なお、6 月は、下記クラブが

例会変更のため記帳ができます。例会欠席の補填にお役立て下さい。 
 

       田上あじさい RC   6 月 14 日（火）        田上商工会内事務局      

       分水 RC       6 月 21 日（火）        だいえいビジネスサービス 

       加茂 RC       6 月 23 日（木）        加茂産業会館内事務局 

       燕 RC        6 月 23 日（木） 30 日（木）  燕三条ワシントンホテル 

       吉田 RC       6 月 24 日（金）        山岸会計事務所 

       三条北 RC        6 月 28 日（火）        三条ロイヤルホテル 

       三条 RC       6 月 29 日（水）        三条信用金庫内事務局         

       三条東 RC      6 月 30 日（木）        三条ロイヤルホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 6 月 6 日 20,000 円  

 今年度累計 676,000 円 

武 藤 君

本日は芒種（ボウシュ）の日です。

野 中 君

田中君、銅冶君、馬場(一)君、渡邊(光)君

鈴 木 ( 圀 ) 君

創立記念例会です。

ＢＯＸに協力致します。

本日の卓話、韮澤AGご苦労様です。
そして長い間のAG役、大変ご苦労様でした。

昨日は下田へ吟行に3時間ばかり行って来
ました。青田、山法師、新緑など季題でした。

来週は出張のため欠席します。

③申込み方法 

・両親、通学高校の校長の了解を得た上で、申込書を請求、10 月末日までに提出 

・2011 年 11 月中旬選考試験予定 

④派遣期間 2012 年 8 月下旬出発、受入れ 
 

石本ガバナーエレクト事務所より  

地区協議会（5/21）当日撮影写真 及び 田中 毅講師の講義資料 CD 
 

「育子からの手紙」三条上映実行委員会より  

映画チケットをお預かりしています（当クラブ後援）。 

 チケットご希望の方は事務局へ   1 枚 1,000 円 

名誉会員

大 渓 君

野 崎 君

韮 澤 君

AGも残り1ヶ月となりました。 ご協力に
感謝を申し上げます。

住 谷 君
6月27日の「2000回記念例会」
まことにおめでとうございます。

韮澤AG、よろしくお願いします。

6月になりました。 梅雨も長いので体調
管理にご注意願います。

よろしくお願い致します。
韮澤AG、本日は「創立記念例会」卓話

本日は「創立記念例会」です。

卓話当番です。 「AGを終わるに当たり
思い出すままに」お話させて頂きます。

出席委員会      若井 博 委員長        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ら、国際ロータリーのテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」、地区のテーマ「友絆・・・地域とともに」、地区運

営方針「熱意ある行動こそ奉仕の本質」を基に、次年度 AG としての務めについてご指導をいただきました。 

それをもとに、前年 2 月 20 日と 6 月 5 日の 2 回の「分区会長・幹事会」を三条ロイヤルホテルで開催し、と

もに「PETS」、「地区協議会」等で研修致しました。 

そして、初めてのクラブ訪問を前年 3 月 2 日、三条北クラブを皮切りに、5 月 20 日の三条東クラブまで 11

クラブを訪問し、本番に入りました。第 2 回訪問は、東山ガバナー公式訪問の事前訪問をさせていただき、第 3

回は公式訪問の同行でした。公式訪問の同行は前年 7 月 26 日三条南クラブに始まり、11 月 4 日の三条東クラ

ブを最後に無事終了することが出来ました。 

 

任期中、 

① 前年 9 月 4 日「RI 第 2560 地区第 4 分区 IM」を燕三条ワシントンホテルで開催。各クラブ会長より『熱き 

心で我がロータリークラブを語る』をテーマにそれぞれのクラブについて熱い思いをお話いただきました。 
 

② 東山ガバナーから、各分区最終公式訪問後に「分区合同親睦交流会」開催のご提案があり、三条東クラブ公式

訪問後、三条市内４RC のご協力を得て、『東山ガバナーを迎えての第 4 分区親睦交流会』を盛大に開催する

ことができました。176 名の登録をいただきました。その折、分区の強い「友絆」が結ばれることを願い、

三遊亭金時師匠をお呼びし、『第 4 分区ロータリー寄席』を企画、ガバナーとともに楽しいひと時を過ぎして

いただきました。 
 

③ 分区活性化の一助になればと、第 4 分区内メークアップ料無料化（後日クラブ間精算）をご提案申し上げ、

各クラブより忌憚のご意見をいただきましたが、ご賛同を得、実施いたしました。 
 

④ 各クラブの活動状況を互いに知ってはどうかとの思いから、「現況報告書」を交換していただきました。 
 

⑤ 東山ガバナーからのご要望もあり、当クラブロータリー情報委員会に「Rotary mini Digest」の編集、製作を

お願いし、全 AG 監修の下、地区 57 クラブ約 2,200 名の全てのメンバーに、各分区 AG を通して配布させ

ていただきました。吉井委員長、佐藤嘉男副委員長、長橋事務局、有難うございました。 
 

⑥ 3 月 18 日付で、3 月 11 日に発生しました「東日本大震災被災地支援についてのお願い」の書面を送付。 

ご理解、ご協力をお願い申し上げました。各クラブとも義援金及びそれぞれの地域への支援金、支援物資等多

大なるご協力をいただきました。今後もどうぞお力添えをお願い致します。 
 

諸々の事業に対し、当クラブはもとよりご協力をいただきました関係各位に深く感謝申し上げます。 

     

終わりに臨み、第 4 分区の AG 推選の順番についてお話いたします。 

順番は創立順で、三条、燕、加茂、三条南、分水、見附、吉田、三条北、巻、田上あじさい、三条東クラブとな

っております。では、何故この順番でなく、三条北クラブの米山忠俊前 AG から当クラブにその順番が回ってき

たかについてお話いたします。 

第 2560 地区 

第 4 分区アシスタントガバナー

韮 澤  喜一郎 会員 

  RI 第 2560 地区内のロータリー活動の諸事業に対しまして多大

なご尽力とご協力をいただき無事に役目を終わろうとしておりま

す。感謝、感謝の一念です。ありがとうございました。 

 地区のことについて思い起こせば走馬灯のように思い出されま

す。 

 初めて地区の役員に指名されましたのは、2006～07 年度中條

耕二ガバナーの時で、地区社会奉仕委員長に任命されました。ロー

タリー財団地区補助金を申請し、市内ロータリーメンバーのご協力

を得て、県立三条高等学校前の県民の森に植樹を致しました。 

 2008～09 年度馬塲信彦ガバナーの時は、地区幹事を仰せつか

り、前後 3 年間務めさせていただきました。 

 そして、東山昕也ガバナーの AG に推選され、ガバナーより指名

をいただきました。まだ残りの地区幹事としての職務を遂行しなが



2006～07 年度、加茂クラブの桑原寛治さんが AG を務められ、その次に当クラブの馬塲信彦さんの予定で

したが、2008～09 年度のガバナー就任が決定したことにより当クラブの次、分水クラブさんが藤井三明さん

を推選、指名されて 2007～０８年度 AG を務められました。分水の次は見附クラブですが、このとき見附クラ

ブが推選された方はとてもロータリー活動に熱心な方だったのですが、会長経験者という AG の選出条件を満た

しておらず、再度他の方をお願いしましたが見附からは推選されませんでした。結果、2008～09 年度 AG は、

次の吉田クラブへ（古井辰禧 AG）、そして、2009～10 年度 AG を三条北クラブの米山さんが務められ、分区

の、地区の運営がなされました。 

そして、ここで、当クラブが馬塲信彦ガバナー年度の地区役員を終えることから正規な順番に戻し、南クラブ

から推選するようにとの第４分区 AG 会から指示を受け、当クラブがお引き受けした次第です。 

南クラブの次はやはり順番を飛ばしていた見附クラブということで、次回 IM 開催クラブでもありますので鈴木武

IM 実行委員長と見附クラブを訪問し、お願いして参りました。 

次年度、2011～12 年度 AG は、見附クラブより山田文雄さんを推選いただき、石本隆太郎ガバナーエレクト

より指名されました。当クラブへも第１回訪問として、新年度７月１１日例会に出席される予定です。 

従って、見附の次、2012～13 年度（当クラブは坂井範夫会長年度）は、巻クラブから AG が選出されるよう

になり、漸く正規の順番に戻ることになります。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月号紹介 
P-１ 

加、公共イメージと認知度の向上）を生み出した。

P-5
～9

P-18
～19

プロジェクトを立ち上げた。

P-10 
～11

P-25 

革新という機運が長期計画（クラブのサポート、人道的奉仕の重点化と増

世界のロータリアン 誰でもグループに入れるようです。

世界で活動する趣味の仲間たち

マラソン、グルメ、鉄道、テニス、音楽家

米山記念奨学生14人を70人の応募者の中から選出のProcess

旬の野菜は、一番安く、一番美味しく、栄養価も高い。

　 ロータリーの友　６月号についてご紹介いたします。

2

4 卓話の泉

ロータリー親睦活動グループの委員長レポート

1

(1) 旬、ミネラルいっぱい

RI会長メッセージ　戦場の煙が収まるとき･･･
革新という新しい文化の創造が主な成果

〔横組みページから〕　 

　　　　　　　　　　　クラブ会報委員会　田中悌司

〔縦組みページから〕　 

(2) 再生医療
現在では心筋梗塞で死んだ心筋部に幹細胞を移植して、社会復帰を果た

ROTARY AT WORK　 米山記念奨学生の選考にグループ討論採用

している。失ったいろいろな臓器を再生出来る日は遠くない・・・

肥満は、糖尿病、高血圧、高脂血症を来たし、動脈硬化で血管をボロボ
ロにしてしまう。体脂肪を減らすことが大事！

以上、興味深い記事をご紹介しました。皆さんもどうぞご一読下さい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新潟東RC　安藤幸夫
5月21日開催の地区協議会の米山分科会で話された方の記事。

3 その時・・・ロータリーはいち早く動いた　 仙台青葉RC　鈴木章夫会長

ロータリー財団のマッチンググラントを利用した高額支援を行うための

(3) 経営者の肥満防止

温室栽培では、ビタミン、ミネラルは半分。

震災の次の日から救援活動を開始。今なお、支援活動が続行されている。

ビール500ml、日本酒180ml、焼酎140ml･･･いずれも200カロリー
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上村 松篁 うえむら しょうこう 

 （京都府出身・京都 RC） 
1902－2001 

■ 「星五位」      19５８（昭和 33）年作  

          東京国立近代美術館蔵 

ロータリーの友 1994 年 9 月号表紙より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   
   

 

 

 

 


